
Elections universitaires en 2006: CROUS, CA, CEVU...

Par Vincent, le 21/02/2006 à 23:20

L'année 2006 est riche d'enjeux électoraux universitaires.

En effet, les étudiants seront invités à élire leurs représentants au sein du conseil du CROUS, 
le 21 mars, ainsi que les trois conseils (CA, CEVU, CS) de l'Université de Nancy 2, les 21 et 
22 mars prochains.

[b:2kzlcl9x]Le CROUS[/b:2kzlcl9x] est le centre régional des œuvres universitaires et 
scolaires.
Cet établissement public assure sur l'académie de Nancy Metz 6 missions: le logement, la 
restauration, les bourses, la culture, l'accueil des étudiants étrangers et l'emploi.

Les étudiants sont représentés par 7 titulaires et 7 suppléants élus au scrutin de liste 
proportionnel à la plus forte moyenne. Dans l'académie de Nancy-Metz, la représentation 
étudiante est organisée en 2 collèges: un à Nancy(lorraine sud) pour 5 sièges (5 titulaires et 5 
suppléants, soit 10 noms) et un à Metz pour 2 sièges (2 titulaires et 2 suppléants, soit 4 
noms). Le mandat est de 2 ans.

[b:2kzlcl9x]Les Conseils centraux[/b:2kzlcl9x] de l'université sont le CA, le CEVU et le CS. Ils 
assurent l'administration de l'université.

[b:2kzlcl9x]Le CA[/b:2kzlcl9x] est le Conseil d'Administration de l'Université.
Il est l'organne décisionnel. Tout lui revient et il a le dernier mot sur les autres conseils. En 
pratique, il avalise très souvent les avis du CEVU et du CS.
Il a pour compétences notamment, la détermination de la politique de l’établissement, le vote 
le budget, la répartition des emplois alloués par le Ministère.

[b:2kzlcl9x]Le CEVU[/b:2kzlcl9x] est le Conseil des études et de la vie universitaire.
Toutes les décisions des conseils d’UFR concernant les modalités de contrôle des 
connaissances et de validation des acquis, l’organisation des diplômes ainsi que les décisions 
des commissions doivent être approuvées au CEVU avant de passer au CA.
Il examine notamment les mesures relatives aux activités de soutien (tutorat), aux œuvres 
universitaires et scolaires (fonds d’aides aux étudiants comme le FSDIE), aux services 
médicaux et sociaux, aux bibliothèques et centres de documentation.

[b:2kzlcl9x]Le CS[/b:2kzlcl9x] est le Conseil scientifique. Tout ce qui concerne les habilitations 
et la création de M2 et doctorats, la création ou les modifications d’organisation des centres 
de recherches, passe par le CS. Pour ce conseil, seuls les étudiants de 3ème cycle sont 



électeurs et éligibles.

Pour chacun de ces 3 conseils, les étudiants élisent leurs représentants par collège. 
L'université compte 3 collèges: secteur Lettres, secteur Droit, secteur Pôle lorrain de gestion 
et IUT-Charlemagne.
Pour le Secteur Droit, les étudiants éliront 4 représentants au CA et 5 au CEVU.

Dès à présent notez ces deux dates: 21 mars pour le CROUS, le 21 et 22 mars pour le CA et 
CEVU. [b:2kzlcl9x]Votez![/b:2kzlcl9x]

Par Yann, le 22/02/2006 à 16:34

Oui, et en plus pour les étudiants nancéens, l'université recrute des étudiants pour passer 
dans les amphis et faire de la pub sur ces élections. C'est même 

rémunéré[size=34:yc8ro2yq]Ridicule d'en arriver là mais bon[/size:yc8ro2yq] 

:P

Image not found or type unknown

Par mathou, le 22/02/2006 à 18:43

On nous a dit en cours que la rémunération serait inversement proportionnelle au degré 
d'études, les plus " bas " étant les mieux payés... pour mieux impliquer les jeunes étudiants 
dans la vie de l'université ?

Par Yann, le 23/02/2006 à 09:26

Bientôt ils nous payerons pour aller voter! 

:lol:

Image not found or type unknown

Par mathou, le 23/02/2006 à 12:16

Oh oui, oh oui 

:lol:

Image not found or type unknown Chuis candidate pour élire les candidats ! 

Mais ce serait pas bien pour leur budget ça...

Par vins2050, le 20/03/2006 à 12:35
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en allant reprendre ma voiture pour rentrer chez moi après les cours ce matin que vois-je sur 
mon pare-brise ?! un tract !!
j'allais m'empresser de le chiffinner et le mettre à la poubelle mais que vois-je !!! (ça fait deja 
deux fois que je vois : c'est rassurant au moins ...)
C'est ecrit juristudiant sur le tract avec d'autres noms d'associations !
et y'a même une photo de notre cher Vincent Lebrun (il est même le premier sur la liste !)
L'association s'implique bien je trouve 
et ça fait plaisir de le soutenir (tout ce qu'on fait ou dit ne sert pas à rien )
aller je vous donne le tract ...

[img:3nd07nx0]http://vins2050.free.fr/Image1.jpg[/img:3nd07nx0]
[img:3nd07nx0]http://vins2050.free.fr/Image2.jpg[/img:3nd07nx0]

Par de Rom, le 21/03/2006 à 21:42

J'ai entendu dire qu'à Tolbiac (Paris I), il a été voté une mention soutenue par l'UNEF, SUD, 
FSE (SUD et FSE présentaient une liste commune sur Paris). Cette mention appelle à 
l'annulation des éléctions, le blocage des bureaux de vote, et le boycott

Une urne de la Fac de Lettres de Brest aurait été volée par un "commando".

Pourquoi ce boycott alors que l'UNEF, SUD ou encore FSE se présentent?

Par candix, le 21/03/2006 à 22:19

[quote="de Rom":15yyi8z4]Pourquoi ce boycott alors que l'UNEF, SUD ou encore FSE se 
présentent?[/quote:15yyi8z4]

parce qu'ils savent qu'ils vont se prendre un rateau 

:D

Image not found or type unknown

Par de Rom, le 21/03/2006 à 22:40

[quote="candix":2xfui6bt][quote="de Rom":2xfui6bt]Pourquoi ce boycott alors que l'UNEF, 
SUD ou encore FSE se présentent?[/quote:2xfui6bt]

parce qu'ils savent qu'ils vont se prendre un rateau 

:D

Image not found or type unknown[/quote:2xfui6bt]

Oui ca d'accord, mais quelle crédibilité croient-ils qu'il va leur rester si il boycottent une 
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éléction qu'ils ont dans un premier temps reconnue (puisqu'ils se sont présentés) !? Pourtant 
rien n'a changé dans l'organisation depuis, le mode de scrutin est le même, les élécteurs sont 

les mêmes... Peut-être veulent-ils qu'on fasse les éléctions à main levée? 

:D

Image not found or type unknown

Par candix, le 21/03/2006 à 22:44

[quote="de Rom":2ffm2rri][quote="candix":2ffm2rri][quote="de Rom":2ffm2rri]Pourquoi ce 
boycott alors que l'UNEF, SUD ou encore FSE se présentent?[/quote:2ffm2rri]

parce qu'ils savent qu'ils vont se prendre un rateau 

:D

Image not found or type unknown[/quote:2ffm2rri]

Oui ca d'accord, mais quelle crédibilité croient-ils qu'il va leur rester si il boycottent une 
éléction qu'ils ont dans un premier temps reconnue (puisqu'ils se sont présentés) !? Pourtant 
rien n'a changé dans l'organisation depuis, le mode de scrutin est le même, les élécteurs sont 
les mêmes... [color=red:2ffm2rri]Peut-être veulent-ils qu'on fasse les éléctions à main 

levée?[/color:2ffm2rri] 

:D

Image not found or type unknown[/quote:2ffm2rri]

mdr dans ce cas la ils ont gagné d'avance 

:D

Image not found or type unknown(meme si ils sont largement minoritaires ... 

cherchez l'erreur ...)[/color]

Par Pisistrate, le 22/03/2006 à 03:21

[quote="candix":1kbqlxu9][quote="de Rom":1kbqlxu9]Pourquoi ce boycott alors que l'UNEF, 
SUD ou encore FSE se présentent?[/quote:1kbqlxu9]

parce qu'ils savent qu'ils vont se prendre un rateau 

:D

Image not found or type unknown[/quote:1kbqlxu9]

Je vais finir par me demander si ça existe des étudiants en droit qui votent à gauche 
[img:1kbqlxu9]http://yelims.free.fr/Forum/Panneau12.gif[/img:1kbqlxu9]

[size=75:1kbqlxu9](à part moi)[/size:1kbqlxu9]
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Par de Rom, le 22/03/2006 à 03:33

Il y a aussi des listes associatives apolitiques...

Par Stigma, le 22/03/2006 à 12:26

[quote="Pisistrate":1lkk06n4][quote="candix":1lkk06n4][quote="de Rom":1lkk06n4]Pourquoi 
ce boycott alors que l'UNEF, SUD ou encore FSE se présentent?[/quote:1lkk06n4]

parce qu'ils savent qu'ils vont se prendre un rateau 

:D

Image not found or type unknown[/quote:1lkk06n4]

Je vais finir par me demander si ça existe des étudiants en droit qui votent à gauche 
[img:1lkk06n4]http://yelims.free.fr/Forum/Panneau12.gif[/img:1lkk06n4]

[size=75:1lkk06n4](à part moi)[/size:1lkk06n4][/quote:1lkk06n4]Oui moi... enfin j'ai pu 
constater ce que valait l'UNEF ces derniers temps, donc pour moi ils sont passés à la trappe. 
idem de l'UNI et de Cé qui basaient leur campagne électorale sur le bloquage et le CPE (tout 
comme l'UNEF d'ailleurs, dans le genre "on a eu chaud, on avait pas d'idée, le CPE tombe à 
pic"), donc j'ai voté le bidule inter assoc', par élimination, et aussi un peu pour le blog qui est 
une bonne idée.

Par Yann, le 22/03/2006 à 18:16

Sans entrer dans les détails des résultats, on en reparlera plus tard sur le blog, la liste 
mennée par Vincent a eu le plus de suffrages hier (élections CROUS uniquement).
EN revanche, les listes de syndicats traditionnels, on fait une contre performance (mais d'où 
cela peut-il bien venir?????). Est-ce alors un pur hasard fortuit, si aujourd'hui l'UNEF a dans 
un premier temps déposé un recours administratif contre les résultats? Et si dans un 
deuxième temps, ils ont décidé de bloquer l'accès aux urnes en fac de droit, fermant de force 
le scrutin?
Alors, vote d'accord à condition qu'il nous soit favorable, c'est ça leur vision de la démocratie? 
Et là je n'ai pas fait de démagogie, juste des faits, rien que des faits. 

Résultats devant le TA mes amis. 

:evil:

Image not found or type unknown

Par candix, le 22/03/2006 à 18:41

[quote="Pisistrate":x98mdquh][quote="candix":x98mdquh][quote="de 

Copyright © 2025 Juristudiant.com - Tous droits réservés



Rom":x98mdquh]Pourquoi ce boycott alors que l'UNEF, SUD ou encore FSE se 
présentent?[/quote:x98mdquh]

parce qu'ils savent qu'ils vont se prendre un rateau 

:D

Image not found or type unknown[/quote:x98mdquh]

Je vais finir par me demander si ça existe des étudiants en droit qui votent à gauche 
[img:x98mdquh]http://yelims.free.fr/Forum/Panneau12.gif[/img:x98mdquh]

[size=75:x98mdquh](à part moi)[/size:x98mdquh][/quote:x98mdquh]

si ca peut te faire plaisir oui, j'en ai dans mon amphi et ils sont contre l'unef ! parce que 
l'UNEF fait chier tout le monde avec son blocage

de plus je tiens juste à te signaler que je suis a-politique : autrement dit et dans un langage 
vulgaire: j'en ai rien à fou***

que tu sois de gauche, de droite, du milieu, zébré à poil vert je m'en moque totalement 

:D

Image not found or type unknown

j'espere que c'est clair 

:D

Image not found or type unknown

Par Stigma, le 22/03/2006 à 19:18

Ils sont lourds l'UNEF... 

:?

Image not found or type unknown

Par deydey, le 22/03/2006 à 19:20

[quote="candix":1nlw3imp][quote="Pisistrate":1nlw3imp][quote="candix":1nlw3imp][quote="de 
Rom":1nlw3imp]Pourquoi ce boycott alors que l'UNEF, SUD ou encore FSE se 
présentent?[/quote:1nlw3imp]

parce qu'ils savent qu'ils vont se prendre un rateau 

:D

Image not found or type unknown[/quote:1nlw3imp]

Je vais finir par me demander si ça existe des étudiants en droit qui votent à gauche 
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[img:1nlw3imp]http://yelims.free.fr/Forum/Panneau12.gif[/img:1nlw3imp]

[size=75:1nlw3imp](à part moi)[/size:1nlw3imp][/quote:1nlw3imp]

si ca peut te faire plaisir oui, j'en ai dans mon amphi et ils sont contre l'unef ! parce que 
l'UNEF fait chier tout le monde avec son blocage

de plus je tiens juste à te signaler que je suis a-politique : autrement dit et dans un langage 
vulgaire: j'en ai rien à fou***

que tu sois de gauche, de droite, du milieu, zébré à poil vert je m'en moque totalement 

:D

Image not found or type unknown

j'espere que c'est clair 

:D

Image not found or type unknown[/quote:1nlw3imp]

[size=150:1nlw3imp]zébré à poil vert????? c quoi ça?[/size:1nlw3imp]

mdr!

sinon pareil pour nous à paris XI il paraitrait que l'UNEF a eu beaucoup moins de succès que 
les années précédentes, je sais vraiment pas pourquoi (lol)
c'est l'association apolitque qui a monté dans les sondages et dans les votes vu les éléments 
de ces derniers jours...

Par akhela, le 23/03/2006 à 22:12

sur Strasbourg non encore officiel: les asso font 5 sièges sur 6 (+ le siège de Mulhouse donc 
6 sur7) : GROS RATEAU UNEF mais bcp d'embrouille avec l'UNEF : ils ont mis le feu à une 
urne et on tenté de voler les urnes en droit (des associatifs et des étudiants non engagés les 
en ont empeché). A savoir qu'il ya 2 ans l'UNEF faisait 3 sièges sur Strasbourg et rafflait le 
VPE.

Par Yann, le 24/03/2006 à 12:17

Suite au conseil d'administration d'hier soir, la faculté de droit ne poursuivra pas les 
personnes qui ont bloqué l'entrée des salles de vote. Je rappel que c'est pourtant un délit! :shock:

Image not found or type unknown

:shock:

Image not found or type unknown

:shock:

Image not found or type unknown

:shock:

Image not found or type unknown

:shock:

Image not found or type unknown UNEF je vous en prie, continuez, vous n'avez 

rien à craindre! 

:evil:

Image not found or type unknown
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Par jeannicolasstofflet, le 24/03/2006 à 12:22

je croyais qu il était interdit d'interdire?? 

:P

Image not found or type unknown

Par candix, le 24/03/2006 à 17:50

nous à Reims ils ont essayé de voler l'urne de la fac de droit et tenté de bloquer les votes 
l'aprem, mais quand ils ont vu 15 gugus debarqué en etant faché ils se sont gentiment ecarté 
:D

Image not found or type unknown

ils ont volé celle de STAPS, celle de l'ecole de commerce et une de Chalons apparement 
(c'etait dans le journal)

et sinon ils se sont fait casser lors de leur AG parce que le slogan de l'UNEF c'est, je crois, 

liberté d'etudier 

:D

Image not found or type unknown donc on leur a dit qu'ils devraient au moins respecté leur slogan 

:))

Image not found or type unknown

Par ram, le 24/03/2006 à 22:58

[quote="candix":24uaepar]nous à Reims ils ont volé celle de STAPS[/quote:24uaepar]

le must, c'est qu'le mec qui l'a volée a oublié son portable lol preuve lors du dépôt de plainte 
par le crous... faut quand même être con!!!
plus d'infos [url=http://fage.asso.fr/news.php?piId=69:24uaepar]ici[/url:24uaepar] où les 
évènements un peu partout en france de mardi & mercredi sont réusmés... intéressant!!![/url]

Par de Rom, le 25/03/2006 à 00:01

[quote="ram":t7kayokt][quote="candix":t7kayokt]nous à Reims ils ont volé celle de 
STAPS[/quote:t7kayokt]

le must, c'est qu'le mec qui l'a volée a oublié son portable lol preuve lors du dépôt de plainte 
par le crous... faut quand même être con!!!
plus d'infos [url=http://fage.asso.fr/news.php?piId=69:t7kayokt]ici[/url:t7kayokt] où les 
évènements un peu partout en france de mardi & mercredi sont réusmés... 
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intéressant!!![/quote:t7kayokt]

Hallucinant ! Mais comment se fait-il que personne ne fait rien pour les poursuivre ? Pourquoi 
l'administration reste muette? Comme le disait Vincent dans un autre topic, si l'administration 
ne le fait pas, c'est aux étudiants d'agir, c'est un délit, mais surtout une attaque à la 
démocratie !

Consternant... et après ils veulent qu'on vote pour eux... 

:roll:

Image not found or type unknown

Sinon je suppose que dans tous ces lieux où il y a eut des incidents, il y aura un nouveau vote 
? Les administrations comptent-elles engager un service d'ordre pour veiller au bon 
déroulement? C'est dommage d'en arriver là, mais la démocratie n'a pas de prix ![/url]

Par Vincent, le 30/03/2006 à 17:44

Alors pour faire un un petit point:

:arrow:

Image not found or type unknown Les élections CROUS ont en lieu dans l'académie de Nancy-Metz le 21 mars 2006. 

Ces élections avaient lieu partout en France entre le 21 et le 23 mars, le scrutin dans chaque 
académie n'étant que d'un jour.

Les élections dans notre académie n'ont été ni reportées, ni annulées, ni suspendues, 
contrairement à ce que revendiquaient l'UNEF et d'autres syndicats de gauche et d'extrême 
gauche.

"Lors du conseil d’administration du CNOUS du 29 mars 2006 une motion demandant 
l’annulation des élections des représentants étudiants dans les conseils d’administration des 
CROUS a été adoptée : 
10 Pour 
6 Abstentions 
1 Contre 
1 NPPV 

Voici la motion adoptée : 

Le conseil d’administration du CNOUS réuni le mercredi 29 mars 2006 constate que les 
élections des représentants étudiants dans les conseils d’administration des CROUS n’ont 
pas pu se tenir dans des conditions sereines.
Par conséquent, le conseil d’administration du CNOUS invite le Ministre de l’Education 
Nationale de l’Enseignement Supérieur et de la Recherche, à annuler les élections qui se sont 
tenues entre le 21 et le 23 mars 2006 et à convoquer de no uvelles élections à la prochaine 
rentrée universitaire."

Rassurez vous, cette motion est purement symbolique. Le CNOUS n'a aucune compétence 

Copyright © 2025 Juristudiant.com - Tous droits réservés



pour annuler ces élections. Les seuls recours doivent être dirigés contre l'arrêté préfectoral 
proclamant les résultats dans le délai de droit commun de recours contre les actes 
administratifs.

:arrow:

Image not found or type unknown Pour ce qui est des élections des conseils centraux de Nancy2. Lors du scrutin qui 

se déroulait le 21 et 22 mars 2006, 3 secteurs étaient appelés à voter.
Le secteur Lettres, les bureaux étant bloqués, un arrêté de suspension a été pris par le 
Président de l'Unversité. De même à l'IUT Charlemagne et en Fac de Droit. Notre Faculté 
s'est vue en effet bloquée 1h15 avant la fin du scrutin alors que tout s'était bien déroulé la 
veille et que l'unef s'était engagée à ne rien perturber lors d'une réunion avec le doyen le 21 
mars à 10h dans son bureau (j'y étais présent, ainsi qu'entre autres le Président de 
l'Université).

L'arrêté de suspension ne signifie pas que le scrutin est annulé. Il est tout simplement 
suspendu dans son déroulement, ce dernier pouvant reprendre pour la durée qu'il restait à 
courir dès lors que les conditions permettant le d'un bon scrutin seront réunies.
En attendant, les urnes ont été scellées et stockées à l'abris.

En attendant, le président de l'unversité ne peut administer l'université sans des CA, CEVU et 
CS renoulés. C'est situation est fâcheuse.

Par Christine, le 23/11/2006 à 08:43

Et les élections pour les écoles doctorales ? Y parait qu'y a ça aussi.

Mais question : à quoi servent toutes ces élections? Les étudiants sont toujours hyper 
minoritaires et franchement, z'ont pas l'air très présents ni très investis. Et puis, quelle 

légitimité quand moins de 20% des étudiants votent pour leur représenants??? 

:roll:

Image not found or type unknown

Par j0j0, le 02/02/2007 à 20:29

un petit up ? 

:)

Image not found or type unknown

les nouvelles approchent 

:)

Image not found or type unknown

Par Edo, le 02/02/2007 à 21:37
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[quote="Pisistrate":135fqz9x]
Je vais finir par me demander si ça existe des étudiants en droit qui votent à gauche 
[img:135fqz9x]http://yelims.free.fr/Forum/Panneau12.gif[/img:135fqz9x]
[size=75:135fqz9x](à part moi)[/size:135fqz9x][/quote:135fqz9x]

:o

Image not found or type unknown

Han...
J'osai pas l'dire...

Coupain. 

:)

Image not found or type unknown

[quote="de Rom":135fqz9x]
Il y a aussi des listes associatives apolitiques...[/quote:135fqz9x]

J'y crois pas trop perso, ce genre de truc apolitique.
Quand on s'investit dans un débat pareil on défend des valeurs, des principes et des idées... 
etc...
Difficile de croire que c'est vraiment apolitique.

Par mathou, le 07/02/2007 à 12:59

L'Est Républicain a publié des résultats ce matin : interassoc aurait eu le plus de voix, suivie 
de l'unef puis de l'uni, sans aucune majorité ferme. Vous en avez eu vent ?

Par magic_icegirl, le 07/02/2007 à 14:48

[quote="Stigma":w1v6zrzu]Ils sont lourds l'UNEF... 

:?

Image not found or type unknown[/quote:w1v6zrzu]

+1 !:mrgreen:

On vote aujourd'hui dans ma fac, enfin >_<

J'en pouvais plus de voir l'Unef débarquer avant chaque cours dans l'amphi pour réciter une 
fois de plus le magnifique discours ! Pendant presque 3 semaines c'est vraiment lourd ... Vais 

leur envoyer ma facture de doliprane moi 

:lol:

Image not found or type unknown
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Par candix, le 07/02/2007 à 15:45

à reims ils ont réussi à avoir 8 sieges sur 15 je crois 

:?

Image not found or type unknown

on est pas dans la m****

faut dire que tout le monde s'enfout des elections, yen a plein qui y vont pas
faudra pas qu'ils viennent se plaindre si ya des problemes comme l'année derniere...

Par akhela, le 07/02/2007 à 19:39

pour en avoir fait pas mal moi ça me fait pleurer en France les élections étudiantes : le taux 
de participation moyen est de 15% même pas (le taux le plsu élevé et de loin est à Strasbourg 
I avec 33%) ... j'ai été élu en conseil de fac et croyez moi on me l'a ressorti mon élection avec 
5% de participation. A Bruxelles pour que les élections soient validées il faut minimum 33% 
de participation (une seule unif sur 86 en France y arrive) sinon il n'y a même pas de second 
tour juste pas d'élus étudiants ... et bine croyez moi là bas ça marche les étudiants vont voter 
en masse.
Pour ce qui est des listes associatives apolitique le terme exat est apartisant càd que les 
listes asso-corpo ne prennent pas leurs idées "à gauche" ou "à droite" mais chez les 2 et en 
dialogue interne puisque dans les asso de filière généralement il y a des partisants des 2 
tendances mais ils ont l'obligation de dissocier leurs opinions politiques (et leur évantuel 
militantisme) de leur boulot d'associatif et le cas échéant de leur mandat d'élu étudiant.

Par Olivier, le 07/02/2007 à 19:46

2 sièges pour interassoc, 2 pour l'unef et un pour l'uni chez nous

Par durelaloi, le 17/02/2007 à 16:53

Bonjour,

Certains(es) disent:je n'fais pas de politique,etc...

Oui, c'est cela:ne faîtes pas de politique,la Politique s'occupe de vous!

Mais peut-être qu'un certain nombre d'étudiants aiment bien "qu'on" décide à leur place,tout 
compte fait!

Jusqu'à maintenant ,on voit le résultat.
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Cdt

Par Delph, le 21/03/2007 à 18:15

j'ai entendu que seulement 130 personnes environ ont voté sur la journée d'hier pour les 

elections au conseil ufr, est - ce vrai ? 

:shock:

Image not found or type unknown

j'y ai été aujourd'hui avec des copines, j'ai pas vu grand monde, j'espère que ce n'est qu'une 
impression car franchement, il fallait etre aveugle pour ne pas voir l'annonce sur les tableaux 

des amphis et les interventions au pause! 

:roll:

Image not found or type unknown

Par mathou, le 21/03/2007 à 18:29

Aujourd'hui il y avait même pas trois signatures par feuilles d'émargement.

Par bob, le 21/03/2007 à 19:16

C'est vrai que c'est dommage...
Mais en même temps prévenir tout le monde le jour même, expliquer les enjeux en 5 minutes 
à la pause alors que tout le monde parle, c'ets peut etre pas le meilleur moyen pour faire 
voter. Peut être que le doyen aurait du passer dans les amphis pour expliquer l'enjeu du vote.
En passant, j'ai pas vu de tracts de juristudiant, pourtant il y avait un bulletin de vote (hein 
mathou!!)

Par mathou, le 21/03/2007 à 21:02

T'avais remarqué ? 

:oops:

Image not found or type unknown Jeeecy et Cécile ont tracté il me semble. 

Il faudrait un système de lot de tracts, tous les tracts des groupes fournis en une seule fois, 
que les étudiants aient moins l'impression de se faire harceler. Le doyen a envoyé un mail 
plutôt explicite ( prenez vos responsabilités, venez même si vous n'avez pas cours ), mais je 
sais pas qui regarde ses mails de nancy2.

Par cec, le 21/03/2007 à 22:04
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oui oui Mathilde nous avons tractés et on s'est d'ailleurs rendu compte qu'il valait mieux 
tracter que de faire des inetrventions en amphi!!!au moins les gens nous écoutent!!!

quelques résultats:

160 voix pour UNEF soit 2 sièges
151 pour JURISTUDIANT soit 2 sièges
125 pour ALINÉA soit 1 siège
101 pour UNI soit 1 sièges

nombre de suffrages exprimés: 538

[/u]

Par mathou, le 21/03/2007 à 23:21

Tract d'ailleurs sympa ( pas eu le temps de t'envoyer un mail pour te le dire ), surtout pour les 
propositions relatives au remaniement des horaires et à une vraie pause déjeuner, ça a plu à 

pas mal de monde 

:lol:

Image not found or type unknown

Les interventions se sont faites dans une infâme pétaudière, particulièrement pour l'UNI qui a 
pas été très bien reçu dans notre amphi. Faudrait peut-être donner un gâteau à ceux qui vont 

voter pour motiver ? 

:?

Image not found or type unknown

P.S.: bienvenue sur le forum 

:wink:

Image not found or type unknown

Par bob, le 22/03/2007 à 11:52

oui j'ai remarqué!!!
Juste une question c'était quoi le programme de juristudiant... J'ai voté pour vous par défaut 
mais du coup j'aimerais savoir pourquoi j'ai voté!!!

Par mathou, le 22/03/2007 à 13:40

Alors de tête et en vrac, pour ça : 
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:wink:

Image not found or type unknown

- concernant la santé, une initiation aux premiers secours pour les étudiants qui le souhaitent 
et une formation obligatoire pour les associatifs, des permanences de santé U sur place 

- pour les études, du tutorat sur trois ans ( licence ), une harmonisation du nombre des 
séances de TD pour tous les niveaux, des horaires permettant de manger à midi sans que ce 
soit sur le pouce, la participation des étudiants à la réorganisation des maquettes 
d'enseignement et des matières, la possibilité de suivre des cours à sciences po Nancy, la 
mise au même niveau pour les photocopieuses de la BU et salle de travail

- valoriser les activités étudiantes avec la possibilité de les voir reconnaître en crédits ECTS 
pour son dossier

Merci pour ton vote 

:)

Image not found or type unknown

Par bob, le 22/03/2007 à 17:39

OUf c'est bon, j'ai pas voté pour n'importe quoi!!!!

Par akhela, le 22/03/2007 à 20:13

lol la révision des maquettes ne serait pas du luxe pour le M2 JAE ... à ce que j'ai compris 
c'est du grand n'importe quoi (les M2 sont super heureux de refaire un M1 en ce moment ... 
c'est ce que la maquette leur prévoit).

Par Vincent, le 23/03/2007 à 09:24

Pour les résultats, fallait aller voir le Blog !

Les élections se sont super bien passées pour nous à la Faculté de Droit.

Cette année, nous avons renouvelé toute l'équipe.
La roue tourne pour les plus anciens et il était temps de laisser la place à des nouvelles têtes, 
de nouvelles idées. Cela fut le cas et nous avons présenté la relève!

Les résultats que nous avons obtenus sont positifs à un double titre: d'une part le travail que 
nous avons effectué sur le campus de la fac depuis trois ans est une nouvelle fois reconnu 
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par les étudiants -au moins identifié et accepté- d'autre part, nous avons pu assurer une 
pérennité de notre action.

Nous sommes les deuxièmes en terme de suffrages et avons eu un élu de plus !

Dès la rentrée des vacances de Pâques, nous allons passer dans les amphis pour présenter 
les élus.

petite note personnelles pour la tête de liste de l'uni:
Nous remarquons que les derniers le restent...et que la tête de liste désepère à se raccrocher 
à n'importe quel "titre" d'élue universitaire. Je me demande sincèrement comment il va lui être 
possible de tout cumuler et le CEVU, et le Bureau de Nancy 2, et le Conseil de faculté alors 
qu'elle n'est déjà pas présente lors des commissions du CROUS dans lequel elle siège 
également...

Par bob, le 23/03/2007 à 10:24

A Vincent,
Elle fait comme Sarkosy, elle aime bien cumuler...
J'avoue c'est purement gratuit, mais tellement vrai!!!!

Par mathou, le 23/03/2007 à 11:50

Mais ce genre de remarque dévalorise celui qui le dit non ? Souvent on me sort qu'on ne 
s'intéresse pas aux élus étudiants parce qu'ils sont dans leur monde à se tirer dans les pattes, 
et que les étudiants se sentent pas concernés du coup. C'est comme en politique nationale : 
ce qu'on veut savoir c'est ce que chacun propose, pas si leur adversaire est incompétent, 
bête ou nul, même si c'est une technique pour se mettre en avant. Voilà pourquoi j'aime très 

modérément la politique, je réfléchis en mode simple 

:lol:

Image not found or type unknown

Par bob, le 23/03/2007 à 12:07

Je crois que les étudiants se désintéressent des élections étudiantes non pas parce qu'ils 
trouvent que les élus se tirent dans les pattes ( la plupart des étudiants ne connaissent pas 
leurs élus), mais parce qu'une fois élu, on en entend plus parler. Alors bien sûr, il y a le blog 
juristudiant, mais c'est quand même un peu confidentiel...
On pourrait imaginer que les comptes rendus des réunions du CA et autres organes soient 
mis en ligne sur le site de la fac. Parce que du coup, le fonctionnement obscure de la fac peut 
donner l'impression que tout se décide sans les étudiants.

Au fait, c'est combien le pourcentage de votants?
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Par Vincent, le 23/03/2007 à 14:28

Pour la publicité: il y a le panneau d'affichage de la faculté de droit, le blog qui d'ailleurs est 
indiqué dans le tableau de la cour.
Sur le blog, sont diffusés les compte rendus non pas officiels mais tirés des prises de note 
pendant le conseil.
Les véritables comptes rendus ne sont pas diffusables, c'est stupides mais c'est comme ça... 

Au début, je souhaitais passer dans les amphis, mais le problème est qu'à force de passer, 
plus personne n'écoute.
Ensuite, les ordres du jour, je parle plus pour les conseils centraux de Nancy 2, sont longs et 
souvent techniques.

Mais qu'en penseriez vous d'un site internet dans lesquels tous les élus d'une tendance 
pourrait donner compte rendu des sujets qui intéressent les conseils dans lesquels ils 
siègent?.

Bob, aurais tu des idées pour augmenter la diffusion de information enrte étudiants et élus?

Par akhela, le 23/03/2007 à 14:32

le compte rendu des CA est affiché dans ta fac (c'est une obligation légale) (à Strasbourg 
c'est sur les vitres près du panneaux des M1 côté Kfet) ... non si les étudiants ne s'y 
intéressent pas c'est qu'en fait ils sont consommateur au dernier degré, passif, j'm'en foutiste 
et qu'ils préfèrent se plaindre que de se bouger même pour poser une question.
j'étais élu étudiant j'ai pu constater que :
-les étudiants ne voient pas les 6 affiches format A0 qu'il y a dans le hall de la fac.
-ne retiennent rien de ce que tu leur explique.
-considère que si tu es élu c'est à toi d'aller demander au prof un arrangement des horaires 
de cours même si cet arrangement ne t'arrange pas du tout.
-les étudiants sont méchants et égoïstes.
-ils considère que tu es omniscient et que tu connais tout leurs problèmes.
-leurs problèmes personnels sont de nature à modifier le règlement (et la loi) en leur faveur.
-seul les étudiants étrangers sont gentils et reconnaissant quand tu les aides à avoir une 
bourse ou une carte de séjour même si ça ne marche pas (un étudiant français considèrera 
qu'encore heureux que tu lui ai obtenu une bourse sinon t'es qu'un connard fini).

Par bob, le 23/03/2007 à 17:39

Je ne savais pas que les comptes-rendus étaient affichés à la fac... Mais personnellement je 
préfére lire ce compte-rendu au chaud chez moi, bien assis devant mon PC, qu'à la fac, 
debout, dans le froid.

L'idée du site internet est bonne je pense.
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Pour intéresser les étudiants, je pense que ça passe nécessairement par les profs voire le 
Doyen. Pourquoi? Parce qu'un élu étudiant qui prend 5 minutes à un inter-cours va avoir face 
à lui d'autres étudiants qui veulent aller fumer leur cigarette, boire un café, enfin envie de faire 
tout sauf écouter un autre étudiant leur parler de trucs un peu obscurs. Alors que quand le 
Doyen parle, et même si on l'aime pas, bah on l'écoute.

Sinon, je suis assez d'accord avec akhela, les étudiants sont intéressés dès l'instant où une 
décision peut avoir un effet sur leur vie quotidienne.
Il me semble que sur ces points importants (exemple calendrier de l'année scolaire, durée des 
examens ou des choses dans le genre...), les étudiants devraient être plus impliqués peut 
être par des sondages à faire remplir, enfin essayer de recceuillir leur avis.

Je ne sais pas ce qu'il est matériellement possible de faire ou non, et j'avoue que j'ai pas trop 
d'idée sur tout ce que peux avoir à faire un élu étudiant, donc ces propositions valent ce 
qu'elles valent...

Par akhela, le 23/03/2007 à 20:55

heuuu non bob justement au moment où tu leur en parle ils s'en foute ... par contre quand tu 
l'applique ils viennent pleurer....

Par mathou, le 23/03/2007 à 21:23

[quote="bob":fwwe4vqo] les étudiants devraient être plus impliqués peut être par des 
sondages à faire remplir, enfin essayer de recceuillir leur avis.[/quote:fwwe4vqo]
Une consultation sur papiers et internet ça me plairait bien en tant qu'étudiante.

Par Vincent, le 24/03/2007 à 02:24

Certes obligation légale... et pourtant rien à la Fac de droit...

Pour ce qui est des questionnaires, il devrait y en avoir qui vont circuler pour l'évaluation par 
les étudiants de leurs enseignements (donc enseigant) !

Par sabine, le 24/03/2007 à 09:41

Je sais que je vais me faire lyncher mais depuis quelques jours je lis ce sujet et il faut que je 

réagisse! 

:lol:

Image not found or type unknown
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Alors nous les élections sont mercredi et je sais que je n'irai pas voter 

:roll:

Image not found or type unknown

Pourquoi?

Déjà les horaires d'ouverture des bureaux de vote: quand on a 15 minutes pour manger et 
changer d'amphi pas envie d'aller voter....

Ensuite le fait qu'a part l'UNEF je ne sais même pas s'il y en a d'autres qui se présentent. 
Partant de ce principe et que je ne suis pas d'accord avec l'UNEF je ne vais pas voter pour 
eux.

Enfin, le plus important je crois, je suis dans une petite fac qui privilégie les sciences (en 
particulier la biologie et la génétique) et qu'on aura beau faire tout ce qu'on peut ça ne 

changera pas 

:roll:

Image not found or type unknown

Mais je suis ouverte à toute réaction! 

:))

Image not found or type unknown
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